

¡Más y mejor transporte para Chile!

23 NUEVOS BUSES

Recorrido Santa Juana-Concepción

REGIÓN DE BIOBÍO

40 BUSES ELÉCTRICOS

Se adjudicarán para el Gran Valparaíso

REGIÓN DE VALPARAÍSO

También, es más fácil llegar al aeropuerto con el nuevo servicio 444, desde la Intermodal La Cisterna hasta el Aeropuerto, el que se puede pagar con Tarjeta BIP, y se suma al servicio 555, que transita desde Pajaritos al Aeropuerto.

TRENES PARA CHILE

Se dió inicio al tren rápido entre Santiago y Curicó.

Además, se realizaron pruebas exitosas en el tramo Llanquihue-Puerto Varas. Después de 17 años sin utilizar las vías para servicios, EFE continuará trabajando para poner el servicio en operación durante el 2024.



SI VES UN INCENDIO

¡LLAMA INMEDIATAMENTE A CONAF AL 130!

“Pequeñas acciones, crean grandes efectos”. CONAF sigue con su campaña comunicacional para que la ciudadanía tome conciencia y asuma una conducta preventiva frente a los incendios.

En comparación a la temporada 2022-2023, este verano contamos con un **47% más de recursos para combatir incendios.**

CONAF duplicó su presupuesto para fortalecer la prevención y **se espera alcanzar en este periodo superar los 2.500 incendios investigados.**



Ante cualquier avistamiento, se pueden hacer las denuncias en CONAF al 130, a Bomberos al 132, o a Carabineros al 133.

Con acciones simples como estas podemos evitar que un incendio ocurra.

- ☑ CONSTRUCCIÓN DE CORTAFUEGOS
- ☑ LIMPIEZA DE TECHOS
- ☑ BOTAR LA BASURA EN CONTENEDORES
- ☑ NO LANZAR COLILLAS DE CIGARROS



NUEVAS MEDIDAS PARA COMBATIR LA DELINCUENCIA



El Presidente Gabriel Boric promulgó la reforma constitucional que establece la Fiscalía Supraterritorial dentro del Ministerio Público.

Esta nueva entidad se dedicará específicamente al crimen organizado y a delitos de alta complejidad, y otorgará herramientas más eficaces, avanzadas y modernas para enfrentar ilícitos que operan más allá de las fronteras regionales, incluso transnacionales.

Esta reforma es el cambio más significativo en la estructura del Ministerio Público desde su creación en 1997, y permitirá una dirección más centralizada de las investigaciones de ilícitos complejos, en línea con los sistemas de persecución criminal de otros países que también han enfrentado el crimen organizado.



50

PUNTOS MÓVILES DE CONTROL



550

FUNCIONARIOS DEL GOPE



\$12.600

MILLONES DE PESOS DE INVERSIÓN

Adicionalmente, se implementarán 50 puntos móviles de control en los lugares y horarios de mayor ocurrencia de delitos violentos, en comunas que concentran el mayor porcentaje de homicidios en la RM. Se trata de un total de 550 funcionarios del GOPE, de control de orden público y patrulleros, que estarán desplegados en esta tarea, que contará con una inversión de \$12.600 millones de pesos para equipamiento como vehículos blindados y drones.

¡SE HAN CONSTRUÍDO

100.000 NUEVAS VIVIENDAS!

El Plan de Emergencia Habitacional, impulsado por el Ministro Montes, sigue avanzando a paso firme.

El Presidente anunció en la Región de Coquimbo que **ya se han entregado más de 100.000 viviendas**. Estamos cumpliendo con la ambiciosa meta que nos pusimos como Gobierno, para hacernos cargo de la crisis habitacional que existe hace tiempo en nuestro país.

